

Strasbourg, le 16 mai 2024

Au Boulot à Vélo : 15 ans d'un challenge qui roule !

Sur le territoire qui compte le plus d'actifs à vélo en France et qui se mobilise pour développer des politiques publiques fortes en termes d'aménagements cyclables, **le CADR 67 et l'Eurométropole de Strasbourg donnent à nouveau le top départ du challenge Au Boulot à Vélo qui se déroulera du 1^{er} au 30 juin 2024.**

Initié et organisé par le CADR 67 depuis 2009, et en partenariat avec l'Eurométropole de Strasbourg depuis 2014, le plus grand challenge de mobilité à deux roues d'Europe fête cette année ses 15 ans.

L'objectif du challenge est, pour chaque organisation participante (entreprise, administration, association, coopérative), de cumuler le plus grand nombre de kilomètres effectués à vélo par ses collaborateurs sur des trajets quotidiens domicile/travail pendant 4 semaines.

L'édition 2023 a battu tous les records des éditions précédentes en regroupant **860 établissements et plus de 17 000 cyclistes** qui ont parcouru plus de 2 millions de kilomètres à vélo sur le mois de juin.

Cette opération ambitieuse ainsi chaque année d'encourager l'usage du vélo pour des trajets quotidiens et professionnels. Devenu le plus grand événement en son genre et une référence en France, il rassemble toujours plus de participants et fédère la pratique du vélo au-delà du challenge. Une étude a prouvé que l'édition 2017 a converti près de 500 nouveaux cyclistes réguliers et 2500 nouveaux cyclistes ont essayé le vélo à l'occasion du challenge l'an passé.

L'Eurométropole de Strasbourg mène, depuis plusieurs années, une politique volontariste de modification des comportements de mobilité, qui vise à inciter toujours plus d'habitants à modérer leur usage individuel de la voiture en faveur des modes alternatifs et propres. Encourager la pratique du vélo c'est répondre à plusieurs problématiques sociétales actuelles, autant environnementales que sanitaires avec de réels enjeux de santé publique, notamment sur la santé par l'activité physique régulière et l'amélioration du bien-être pour les salariés (réduction du stress, augmentation de la productivité,...).

L'Eurométropole de Strasbourg s'est fixée comme objectif d'atteindre 20% de déplacements quotidiens à vélo sur son territoire à l'horizon 2030.

Contact Presse :

Leclerc Clémence – clemence.leclerc@strasbourg.eu – 03 68 98 70 32
strasbourg.eu/espace-presse



Ainsi, le challenge Au Boulot à Vélo s'inscrit comme un outil puissant de promotion des déplacements à vélo et plus largement de la multimodalité, en insistant sur la possibilité de varier ses modes de locomotion en fonction des contraintes (météo, etc.).

Pour s'inscrire et tenter de relever collectivement le défi des 15 ans du challenge :
<https://auboulotavelo.eu/>

